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Freizeitförderung Stiftung Lebenshilfe Südholstein 

Geschäftsstelle der Stiftung Lebenshilfe Südholstein 

Ramskamp 70, 25337 Elmshorn 

Tel. 04121- 47 56 88 751 

Email: hirtenhaus@lebenshilfe-pi.de 
 

     

Freizeitprogramm Wedel Februar 
 

 

Dienstag, 3. Februar  Team - Tag 

    Hirtenhaus 

    15:00 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 5. Februar  Teestube 

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Freitag, 6. Februar  ABW Tag  

    Treffpunkt nach Absprache 

    16:00 – 19:00 Uhr 

 

 

 

 

Dienstag, 10. Februar  ABW Tag  

    Treffpunkt nach Absprache 

    16:00 – 19:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 12. Februar  Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 
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Freitag, 13. Februar   Casino  

    Hirtenhaus 

    15:00 – 17:00 Uhr 

 

 

 

 

Freitag, 13. Februar  Valenstins-Disco 

    Werkstatt Pinneberg 

    Bitte Taschengeld mitbringen 

    19:00 – 22:00 Uhr 

 

   Kein Fahrdienst! 

 

 

Dienstag, 17. Februar   Sport   

   Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 19. Februar  Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 
Freitag, 20. Februar   Kegeln in Pinneberg 

   (Restaurant Dubrovnik) 

Anmeldung per Email s. Formular 

 Begrenzte Teilnehmerzahl! 

 Fahrdienst noch offen 

    15:00 – 16:30 Uhr 

   Kosten 5,00  € plus Getränke 

 

Freitag, 20. Februar   Darts  

    Treffpunkt vor Ort 

    15:00 – 17:30 Uhr 

    Taschengeld mitbringen 
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Freitag, 20. Februar  Faschings-Disco 

    Heideweg-Schule, Appen - Etz 

    Bitte Taschengeld mitbringen! 

    Kein Fahrdienst durch die Freizeit! 

    

    19:00 – 21:30 Uhr  

 

Dienstag, 24. Februar   Kreativangebot    

   Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 26. Februar  Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

 

Freitag, 27. Februar   Restaurantbesuch 

   Details folgen 

  

 

 

 

 

 

Wir bitten dringend um rechtzeitige  

Benachrichtigung bei Verhinderung! Vielen Dank. 
________________________________________________________________ 
Lebenshilfe Kreis Pinneberg  Sprechzeiten Hirtenhaus: 04103 - 866 99 Kontakt in den Angebotszeiten 

Spitzerdorfstraße 6  Di. & Do. 16.00 - 18.00 Uhr   Andrea Gerdes 

22880 Wedel   Mail: hirtenhaus@lebenshilfe-pi.de  Angela Sötebehr 


